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1月の長峰中学校 
お正月休みに生徒が心を込め

て書いた『書き初め』が教室

や廊下に張り巡らされ、新年

らしい雰囲気の中で１月がス

タートしました。３年生にと

っては、残り少ない中学生活

ですが、その中では高校受験という大きな目標があります。

年が明け３年生の表情は一段と引き締まり、最後のまとめに

向けて学年が１つになって歩んでいる、そんな３年生の雰囲気が学校を引っ張ってくれてい

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

読み聞かせ 
1月 1８日に読み聞かせを行いま

した。今年は最初の１回こそ中止

となってしまいましたが、それ以

外は予定通り実施できました。 

仲間の発表を聞いて、「違うテーマの人が集まっ
ていたので、自分の調べたものとは関係のない話
を聞けて楽しかった。」「茅野市にずっと住んでい
るのに、初めて知ったことがたくさんあって、び
っくりした。」「今まで知らなかったことを知れた
り、知っていたことをくわしく知ることができて
良かった。」「模造紙に写真が貼ってあったり、色
がついていたりして見やすかったし、どの模造紙
もすごかった。」など茅野市の魅力を改めて感じ
ることができた有意義な時間だったようです。 

２年生による初生徒集会 

2学期末に生徒会を引き継いだ 2

年生による初めての生徒集会が１

月１１日に行われました。『凡事徹

底』･･･なんでもないような当たり

前の事を徹底的に行うこと を３

学期の生徒会テーマに据え、生徒

会３本柱である「挨拶」「清掃」

「奉仕活動」の実現に向け、各委

員会がその具体的な取り組みにつ

いて説明をしました。 

総合的な学習の時間発表会 
総合的な学習の時間で、1年生は茅野市の魅力に
ついて学習してきました。食、祭り・文化、自
然、観光と 4つのコースに分かれ、各自が本や
インターネットを用いて情報を集め、調べたこと
を模造紙にまとめました。1月 27日には体育館
でその発表会を行いました。学年全体をいくつか
の小グループに分け、各コースのプレゼンをお互
いに聞きあうことで学習を深めました。 
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「長峰中について語る会」を開催 
 １月２４日（火）に「長峰中について語る会」を開催いたしました。学校評議員、民生児

童委員の皆さんにお集まりいただき、５校時の授業を参観していただいたあと、懇談をして

いただきました。懇談の中では以下のようなご意見をいただきました。 

 

 

 

 

【学校生活の様子について】 

・学年があがるにつれて成長し、落ち着いた様子がうかがえる。特に３年生は大人っぽくなり、自分の

目標に向けて突き進んでいる雰囲気を感じた。 

・校舎がきれいで、昔とは環境が全く違いうらやましいかぎりだった。校内がどこも明るい雰囲気で大

変良かった。清掃もよくできていると感じた。 

・先生方が生徒に対して大変ていねいに対応していることが印象的だった。特に特別支援学級では生徒

を大切にしていただいている。 

・活気がある授業とない授業、元気なクラスとおとなしいクラス、学年によっても雰囲気は違ったが、

学校全体にもう少し活気が欲しい。 

・タブレットを活用した授業に感心した。少し前では考えられない授業スタイルだが、今後はこのスタ

イルがより進むのだろうが、画面ばかり見るのではなく、生徒と教師の会話のキャッチボールを大切

にする授業も忘れないようにして欲しい。 

・挨拶のできる生徒が多く好印象。挨拶習慣は長峰中の昔からの伝統であり、校風。今後ともこの校風

は守っていって欲しい。 

【地域での様子やコミュニティスクールについて】 

・部活が忙しい生徒もいるが、地区の集まりに参加してくれる生徒も多い。中学生がリーダーとなって

働いてくれることがありがたい。 

・仕方のないことではあるが、コロナ禍の影響で学校と地域との繋がりが薄くなってしまったように感

じる。本日、授業参観ができたのは大変喜ばしいことだと思うし、今後も地域との繋がりを大切にし

ていって欲しい。 
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生徒の健康に関すること、スクールソーシャルワーカー（SSW）、
スクールカウンセラー（SC）への相談等ご希望がありましたら、
お気軽に学校までご連絡をお願いします。また、「育ちあいちの」
へ相談は随時行えます。ぜひ、ご利用ください。 

新入生・保護者説明会 

11月に予定していた小中交流会が中止となって

しまったため、新入生を迎える行事は初めてとな

りました。説明会では 4月に入学してくる後輩の

皆さんに、先輩となる 1年生が工夫をこらした部

活動の紹介をしていました。 

調理実習 
写真を見れば、楽しい調理実習の時間のよう

ですが、3年ぶりの調理実習の様子です。そ

れでも見てのとおり、ディスタンスを取りつ

つの実施です。今年 1年でできることが増え

てきたのですが・・・。1日も早く、コロナ

禍が終息することを願うばかりです。 

 


